

花の木だより

発行日 令和2年7月31日

発行元 ふじみ野市立花の木中学校

No. 5

住所

〒356-0013 中福岡213-1

電話 049-264-5400

目指す学校像

花いっぱい 笑顔があふれ

自分も仲間も好きになる 花の木中学校

★終業式 式辞

花の木中学校長 森田 匠

4/8の入学式、始業式から、臨時休校を経て、波瀾万丈の1学期が終わります。まず、世界中で猛威を振っているコロナ渦にも関わらず、落ち着いて学校生活を送っているみなさんに感謝します。恐怖心を煽るような過度な報道や噂に惑わされることなく、粛々と、マスク、検温や手洗い、換気、などの対策をしっかり講じて、滞ることなく、生活できました。これはすばらしいことです。夏休みも2学期も検温などの対策を続け、習慣にしていきましょう。緊急事態宣言が解除され、自粛生活も終わっていくのかと思いましたが、再び感染者の数が増えてきています。これまでも、これからも家で過ごすことも多くなっていくことでしょう。家の時間を有意義に自分を高めていくような時間の使い方ができるといいですね。

私は、STAY HOMEの時間に、動画配信サービスを見るが多かったです。その中で最も感動したのがニジプロジェクトです。世界で活躍できるグローバルガールズグループを発掘するJYPとソニーミュージックのオーディション企画です。みなさんと同じような年代の少女が、夢に向かって本気で努力する姿は素敵でした。本校の女子生徒と変わらない素朴な女の子が、デビューできるレベルまで成長していく姿には目を見張るものがありました。約1年間で大きく変わった練習生の姿に、みなさんの年代の可能性を感じました。人生の中で10代の時間の価値の高さを再認識しました。時間は取り返せません。中学生の今の時間は最高の価値があります。明日からの夏休みの時間、2学期からの時間、無駄に使ってははいけません。そして、プロデューサーで歌手でもあるJYPパークさんが練習生に語りかける言葉が素晴らしく、感動しました。JYPでは、歌やダンスだけでなく、立派な人柄を求めています。それは、歌やダンスを通して世の中に良い影響を与えてほしいからです。そのために「真実・誠実・謙虚」の3つを大切にしていると話していました。真実とは裏表なく嘘のない人であれ、誠実とは自分との戦いです。毎日のやるべきことをコツコツとしっかり続けること。パークさんはスケルトレーニングという音程のトレーニングや体幹を鍛えること、体重管理など絶対に欠かさないそうです。そして謙虚。ひとりでは成功できない。誰かに支えられ、存在しています。他人の短所を見ないで長所をみて、感謝の気持ちを忘れてはいけないということです。デビューすることになった9名のNijuはNEED YOUという意味もあるそうです。みなさんも、「真実・誠実・謙虚」で夢を叶えて欲しいと願っています。

最後に、1学期で最も感心したことは、学年集会の時の聞く態度です。驚くべき静寂の空間を創り上げています。どの学年も、褒めてあげたいレベルですが、特に3年生の態度は、私の期待するレベルを超えていました。県内でもトップレベルでしょう。集団で集まった時に、落ち着いて静かにできる能力は、もしかしたら、みなさんの命を救うこともあるかもしれません。しっかり話を聞ける人は必ず成長します。みなさんのこれからの活躍を期待しています。8月19日、また会いましょう。



